
新 年 を 迎 え て  

 

会員交流推進委員長     松本 良一  

  

新年明けましておめでとうございます。  

昨年も一昨年同様コロナに明け暮れ、又ワクチン接種に右往左往した年でありました。 

 

私は現在、会員交流推進役をしております。 

「東京都北部支部総会」の出欠の返信はがきを頂いた皆様に「会報等」をお届けし、その際に「西

東京紫紺会」の活動内容の説明に西東京市内を歩きまわり、入会のご案内をしております。  

コロナ前には、いこいの森公園で「市民まつり」がありました。 

その際には各大学の PRブースが立ち並び、私共のブースに直接来られた OB ・ご家族の方々に

お会いすることが出来、気軽に当会の説明をさせていただけました。 

ウィズコロナという現在の状況に反して、罹患者の人数が増大する中、その合間を縫って、返信

はがきを頂いた方々に訪問を重ねて、入会の機会を作って行きたいと思っております。 

 

会員の皆様にはポジティブにこの時代を乗り切って頂ければと、思っております。 

皆様のご多幸をお祈り申し上げます。 


